

Testung vor Unterrichtsbeginn

Sehr geehrte Eltern,

im Elternbrief des Kultusministeriums vom 26.07.2021 wurde dringend empfohlen, dass sich alle Schüler/innen bereits **in der Woche vor Unterrichtsbeginn** auf Corona testen lassen sollen. Am besten wäre ein PCR-Test in einem Testzentrum oder auch ein Schnelltest in einer Teststation oder in der Apotheke, um möglichst frühzeitig eine Infektion zu erkennen.

In Abstimmung mit dem Fachbereich Gesundheit des Landratsamtes Bamberg wurde nun die Möglichkeit eröffnet, im Rahmen der den Schulen zur Verfügung stehenden Selbsttests diese einmalig an die Erziehungsberechtigten zur Testung daheim auszugeben.

Ganz konkret bedeutet das:

- Sie können am **Donnerstag, 09.09.2021** von **15.00 Uhr bis 17.00 Uhr** ein Päckchen mit fünf Selbsttests am Schulstandort Memmelsdorf abholen.
- Herr Ponath wird in dieser Zeit in der Aula sein und Ihnen ein Päckchen aushändigen.
- Sie führen den Test dann in Ruhe zuhause durch.
- Bei einem positiven Test informieren Sie bitte das Gesundheitsamt sowie die Schule.
- Die vier übrigen Tests aus dem Päckchen bringt Ihr Kind am Dienstag wieder mit in die Schule.

Die freiwillige Selbsttestung zuhause dient der Vorsorge zum Schulbeginn, ersetzt jedoch nicht die weiterhin erforderliche regelmäßige Testung in der Schule, die am ersten Schultag im Klassenzimmer stattfindet.

Wir danken Ihnen vorab herzlich für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Radler-Denzlein

Rektorin